

Evangelisch-theologische Fakultät der Universität Erlangen

Die Theologische Fakultät war seit ihrer Gründung 1743 integraler Bestandteil der Universität Erlangen. Als das Fürstentum Bayreuth 1810 zum Königreich Bayern kam, wurde die Universität die einzige bayerische protestantische Landesuniversität. Die Theologische Fakultät hatte lange Zeit eine dezidiert lutheranische Ausrichtung, obgleich sich dies bereits während der Weimarer Republik lockerte.

Literatur:

HEIN, Martin, Erlangen, Universität, in: Theologische Realenzyklopädie 10 (1982), S. 159-164.

Empfohlene Zitierweise:

Evangelisch-theologische Fakultät der Universität Erlangen, in: 'Kritische Online-Edition der Nuntiaturberichte Eugenio Pacellis (1917-1929)', Schlagwort Nr. 23030, URL: www.pacelli-edition.de/Schlagwort/23030. Letzter Zugriff am: 03.05.2024.